

## 不審者対応訓練を実施しました

主幹教諭 伯耆田文彦

本校では日頃から、生徒が安心・安全な環境の中で生活ができるよう、防犯対策に力を入れています。その防犯対策の一環として、8月21日（金）に南大沢警察署生活安全課防犯係から4名の講師をお招きし、不審者が校内に侵入した際の対応等について、訓練を行いました。講師の方からは、不審者に対する対応について、実技を交えながらわかりやすく説明をしていただきました。

「さすまた」を使った実技演習では、生徒の命を守りつつ、教職員も自らの命を守るための知識や技術について、実践的に学ぶことができました。また、「ネットランチャー」※の操作方法についても指導をしていただき、非常事態に備える訓練となりました。

今後も本校では、生徒の安全を守るために組織的なセキュリティ対策に力を入れてまいります。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

結びに、南大沢警察署の皆様におかれましては、猛暑の中ご指導を賜りましたことに対し、心より感謝申し上げます。

令和2年8月24日

※「ネットランチャー」：簡単な操作で瞬時に網が飛び出し、侵入してきた不審者に絡まることで、その動きを抑制します。その間に避難する等の時間を稼ぐことができる防犯器具です。



「さすまた」を使った実技演習の様子



「ネットランチャー」を使った実技演習の様子